

# Landessilber für Wilshusen

Eine Gruppe aus Wolfenbüttel und Schladener reiste zur Crosslauf-LM nach Müden/Örtze.

**Müden/Örtze.** Verschiedene Wolfenbütteler und Schladener Laufsportler starteten bei den Landesmeisterschaften im Crosslauf. Die über weite Passagen vereiste, mit Wurzelwerk und einigen künstlichen Hindernissen gespickte Laufstrecke, gab der Landesmeisterschaft von Niedersachsen und Bremen im Crosslauf den besonderen Reiz.

Die winterlichen Temperaturen von Minus fünf Grad im Heidedorf Müden an der Örtze waren für die etwa 500 Teilnehmer aller Altersklassen dagegen kein Problem.

Die Wolfenbütteler BlueLiner, Anke Meinberg, Matthias Wilshusen und Friedrich-Wilhelm Schneider sowie die Schladener Laufsportler Silke Brinkmann, Frank Polenz und Olaf Bothe starteten dabei über verschiedene Laufstrecken der Landesmeisterschaft.

## Sand kostete viel Kraft

BlueLiner Matthias Wilshusen (M40) wollte den Titel auf der Kurzstrecke von 3,35 Kilometern und blieb lange dran an seinem Gegner Thomas Silies vom LAV Zeven. Die Entscheidung viel auf dem sandigen Örtze-Strand kurz vor dem Ziel: Wilshusen konnte nicht mehr folgen und musste sich

der Zeit von 11:51 Minuten, knapp geschlagen geben.

Zwanzig Sekunden später folgte bereits Frank Polzen (M40) mit der Zeit von 12:11 Minuten auf dem vierten Platz. Auch Silke Brinkmann, lief über die Strecke von 3,35 km ein beherztes Rennen und wurde mit 14:04 Minuten Vierte in der Altersklasse (W45).

Für Ultraläuferin Anke Meinberg (W55) im selben Rennen war die ungewohnt kurze Strecke keine Herausforderung. „Ich werde doch erst nach einigen Kilometern richtig warm“, sagte die Ausdauersportlerin. Ihre Zeit von 17:25 Minuten bedeutete Platz fünf für die BlueLinerin.

## Olaf Bothe stürzte

Friedrich-Wilhelm Schneider (M65) beendete das Rennen auf der 5,85 Kilometer-Strecke nach 31:51 Minuten auf den neunten Platz. Olaf Bothe (M35) suchte sich die lange Cross-Laufstrecke von 9,25 Kilometer aus. Allerdings stürzte er in der zweiten Hälfte des Rennens über das grobe Wurzelwerk und lief nach 37:27 Minuten auf den achten Platz ins Ziel.

„Das war eine echte Crosslaufstrecke“, urteilten die Laufsportler aus dem Landkreis einmü-



Matthias Wilshusen (Mitte, Nummer 38) bei seinem Silber-Crosslauf in Mü-